

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Teletón 2024 alcanza una meta sorprendente, marcando un hito en la solidaridad nacional

Principal



Publicada el: 11/11/24	Visitas: 172
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 15	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/teleton-2024-alcanza-una-meta-sorprendente-marcandoun-hito-en-la-solidaridad-nacional\_7896.php



# **Principal**

Teletón 2024 alcanza una meta sorprendente, marcando un hito en la solidaridad nacional

Teletón 2024 supera todas las expectativas, estableciendo un nuevo récord en el compromiso solidario del país.

# Éxito Rotary en la Teletón 2024: Más de 142 Millones Recaudados

La Teletón 2024, transmitida por los canales de aire, se consolidó como un evento de unión y solidaridad nacional, logrando superar la meta establecida tras 25 horas de transmisión ininterrumpida. Desde la noche del viernes hasta el sábado, la campaña culminó con una recaudación récord de 142.720.230 pesos uruguayos. Este monto será destinado a fortalecer el Centro Teletón y a la adquisición de nueva tecnología para la rehabilitación de niños y adolescentes.

### Un Evento Repleto de Talento y Emoción

Con la participación de más de 80 comunicadores, artistas y bandas en vivo, la jornada se caracterizó por la combinación de testimonios, entrevistas, informes y presentaciones artísticas.

Todo ello enmarcado en la búsqueda de recolectar los fondos necesarios para incorporar un innovador "sistema robótico de entrenamiento de miembros superiores", que promete revolucionar los procesos de rehabilitación infantil y facilitar nuevas oportunidades de recuperación para los pacientes.

### Agradecimientos desde Teletón

A través de sus redes sociales, el equipo de Teletón expresó su agradecimiento de forma entusiasta: "¡Lo hicimos! ¡Muchas gracias, Uruguay! Superamos la meta: llegamos a 142.720.230 y transformamos sueños en realidad.

Gracias por permitir otro año de rehabilitación para niños y adolescentes, y por darnos la posibilidad de dar un salto de calidad en tecnología.

### Cierre de Transmisión y Celebración

El cierre de la transmisión, realizado en el Movie, estuvo a cargo de Orlando Petinatti, quien llevó a cabo el conteo final a las 23:00 del sábado. La emoción se apoderó del público presente, que celebró el logro con un fuerte aplauso, reafirmando su compromiso de apoyar al centro.

### Conducción y Actuaciones Destacadas

El primer equipo de conducción, integrado por reconocidos comunicadores como Victoria Rodríguez, Maxi de la Cruz, Manuela Da Silveira, Gastón "Rusito" González, Jimena Sabaris, Paola Bianco, María Noel Marrone, Sofía Rodríguez y Andy Vila, fue el encargado de dar inicio a la Teletón, presentando diversos testimonios y shows musicales, entre los cuales destacó la actuación de la banda Hereford.

Este notable esfuerzo colectivo demuestra una vez más el compromiso de Uruguay con la causa y la importancia de la solidaridad en nuestra sociedad.

Fuente: Telenoche

### **Imágenes**

# TELETÓN 2024 ALCANZA UNA META SORPRENDENTE, MARCANDO UN HITO EN LA SOLIDARIDAD NACIONAL

Teleton 2024 alcanza una meta sorprendente marcando un hito en la solidaridad nacional

### **Tags**

millones, estableciendo, compromiso, testimonios, comunicadores, expectativas, adolescentes, solidaridad, recaudados, solidario, uruquay, transmitida

### Noticias relacionadas

- 4.0 \* Teletón confirma una emocionante transmisión de 25 horas los días 8 y 9, celebrando la superación de su meta de U\$s4 millones
- 4.4 \* Inicia la Teletón con emocionantes actividades solidarias en Paysandú
- 4.2 \* Se convocan a todas las movidas locales y se anuncia con entusiasmo el gran evento de la Teletón programado para el 8 y 9 de noviembre
- 3.8 \* Paysandú inicia una emotiva jornada de donaciones en vivo
- 4.4 \* El Bcu decide mantener la Tasa de Política Monetaria en 8,5%, generando expectativas en el mercado financiero
- 4.0 \* El Banco Central del Uruguay optó por mantener la tasa de interés

en un 8,5%

- 4.3 \* Las exportaciones de bienes uruguayas registran un notable incremento del 14% hasta octubre, de acuerdo a un informe de Uruguay Xxi
- 4.7 \* Aumento del 27% en las solicitudes de exportación revela un panorama optimista para el comercio exterior
- 3.8 \* Alcance alcanza un hito de 1.000.000 de km con su Mes Rosa y se comprometió a donar equipamiento para impulsar la investigación en cáncer de mama
- 4.9 \* Exportaciones alcanzan un impresionante incremento del 32% en julio, marcando un hito interanual

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024